



Bericht zum

Treffen vom Samstag, 16. Sept. 2023

Kloster Kartause-Ittingen bei Frauenfeld

Besichtigung der Kirche und Museum

Und nicht zuletzt das wichtigste „Beisammensein“

14 Mitglieder haben sich bei einem super Wetter zum genussvollen und sehr interessanten Tag in der Kartause-Ittingen bei Frauenfeld getroffen.

Zur Begrüssung bei Kaffee und Gipfeli richtete Peter Schilt einige Worte an die Anwesenden und gibt Informationen zum Ablauf bekannt.

Nach einem Spaziergang im Klostergarten gibt es aus dem Rucksack von Peter einen Apéro, gestärkt geht es dann weiter zum Haupteingang der Kirche mit Museum. Wir gehen einzeln oder in kleinen Gruppen durch die beeindruckenden Räume und Orte an der uns die Stille und Kraft beeindruckt soweit man das in sich selber fühlen lässt. Ein Ausflugsziel das immer wieder interessant ist und neues entdecken lässt.

Nach guten 2 Stunden kommen wir zurück zu unserem Ausgangsort dem Restaurant wo für uns reserviert und die Tische sehr schöne dekoriert sind. Gemeinsam geniessen wir das Essen und wer wollte bei einem eigenen Glas Wein vom Kloster.

Wir hatten uns viel zu erzählen und ehe wir uns versehen war es Zeit sich auf die Heimreise zu machen.

Herzlichen Dank vom Vorstand an alle die mit dabei waren.

Der Anlass war rundum mit den bunten Klostergärten, dem Klosterladen mit deren Köstlichkeiten ein sehr schöner Samstag.

Wir vom Vorstand freuen uns dich an einen der kommenden Anlässe begrüssen zu dürfen.

Der Organisator

Peter Schilt

Beilagen

Foto vom Anlass in der Beilage zum E-Mail